

## 2 土台のスギ板



みたことない木の  
いっぱいあるねっ

んー いいにおい★

いろいろあって、まようなあ

## 1 材料選び



ヤバい！  
紙ヤスリにはりつけた...

## 3 飾り付け



## 4 完成

できたー！



### 子ども達の感想

- ・ポンドでくっつけるところが楽しかった。
- ・どんぐりでつくったコマ回しも楽しかった。
- ・みたことない木の実がたくさんあった。
- ・また森にでかけたら、たくさんどんぐりを  
みつけたい。



### ▼NPO法人 美しいやまがた森林活動支援センターの皆さん



「今日は楽しかった」という感想を聞いて、とても満足気な“笑顔” 赤湯幼稚園のみんなとは、以前にも森林散策で一緒にしたとか。どおりで仲良しなわけです。

## 特集

# 木とのふれあい

～ 木の実や間伐材を使った木工クラフト体験～  
(南陽市立赤湯幼稚園)

### ▼森の恵み (材料)



美しいやまがた森林活動支援センターの  
皆さんが集めてくれました

こんな風につくってねえ



はい、わがったひとおー

は〜い



南陽市では、やまがた緑環境税を活用して小学校や保育施設等を対象に「森へいこうよ」と題した、自然環境学習(木育)を実施しています。この日は、赤湯幼稚園で南陽市産のスギ板に木の実や木の枝などを自由に貼り付けてつくる、置物の制作が行われました。南陽市の江口さんは、子ども達に「今日は、森からたくさんの恵み(材料)をいただいてきました。森の恵みに感謝し、お気に入りの作品をつくってください」と呼びかけました。



南陽市農林課の皆さん

### ～取材日記～

NPO法人美しいやまがた森林活動支援センターの皆さんからのお話の後、さっそく制作にとりかかった子ども達。目を輝かせ、夢中になって取り組んでいました。先生方も今日ばかりは童心に帰って、珍しい木の実や松ぼっくりに興味津々の様子。

森や自然に親しむことは、世代を問わず、みんなを笑顔にするチカラがあるようです。

スギ板の上はたちまち子ども達の創造力でいっぱいになり、ステキな作品がたくさんできました。

小さな子ども達へのこの活動は一度途絶えたものの、市民の強い要望でパワーアップして復活した経緯があるとのこと。今後も、身近な森林や自然とのふれあいを通して、自然の大切さや木の良さを末永く伝えてほしいと思います。